3 Pieces
89 m2
Réf. 2628 B-55

Neuilly sur Seine
Appartement a vendre (92200)
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Neuilly sur Seine - Victor Hugo A Neuilly-sur-Seine, boulevard Victor
Hugo, cet appartement de 3 pieces de 89 m? situé au cinquieme étage
d'un batiment de standing, réinvente un art d'habiter alliant excellence,
modernité et confort. A proximité des commerces, transports, écoles,
Hoépital Américain, ce bien offre un cadre de vie paisible d'exception et
une vie de quartier privilégiée. Signé d'une architecture d'inspiration art

déco et plongée dans une verdure foisonnante, |'appartement bénéficie
ey
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de 5 m2 de balcon. Sublimé par un décorateur de renom, ce lieu de vie

inspire sérénité et bien-étre ...

Neuilly-sur-Seine - Victor Hugoln Neuilly-sur-Seine, boulevard Victor Hugo, this
3-room apartment of 89 sg. m located on the fifth floor of a luxury building,
reinvents an art of living combining excellence, modernity and comfort. Close to
shops, transport, schools, American Hospital, this property offers an exceptional
peaceful living environment and a privileged neighborhood life. With an architecture
inspired by art deco and immersed in lush greenery, the apartment boasts 5 sg. m
of balcony. Enhanced by a renowned decorator, this place of life inspires serenity

and well-being thanks to the ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR NEUILLY
Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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